

Große Kreisstadt Dachau
Herr Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau



Dachau, den 10.10.2019

Anfrage: Tempo 30 auf dem vorderen Teil der Hermann-Stockmann-Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft stellt folgende

Anfrage:

Wäre es aus Sicht der Verwaltung rechtlich möglich und zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auch zielführend, auf der Hermann-Stockmann-Straße zwischen dem Beginn an der Münchner Straße und Kreuzung an der Eduard-Ziegler-Straße Tempo 30 einzuführen?

Begründung:

Nach den Beobachtungen einiger Anwohner der Hermann-Stockmann-Straße wird insbesondere zwischen der Münchener Straße und der Einmündung in den Heideweg – trotz zum Teil beidseitig parkender Autos – vergleichsweise schnell gefahren. Insbesondere an der Einmündung in die Johann-Pflüger-Straße ereignen sich öfters Unfälle, die neben schlechter Sicht wohl teilweise auch auf unangepasste Geschwindigkeit auf der Hermann-Stockmann-Straße zurückzuführen sind.

Auch auf dem folgenden Abschnitt zwischen der Einmündung in den Heideweg und der Kreuzung an der Eduard-Ziegler-Straße kommt es auch wegen fast durchgehend parkender Fahrzeuge auf der rechten Straßenseite immer wieder zu unübersichtlichen und daher auch potenziell gefährlichen Situationen. Dies gilt insbesondere für querende Kinder auf dem Schulweg sowie für Fahrradfahrer, für die ein Schutzstreifen auf der ganzen Länge der Straße fehlt.

Aus unserer Sicht könnte Tempo 30 auf den beiden oben genannten vorderen Straßenabschnitten kurzfristig helfen, die Verkehrssicherheit zu erhöhen, ohne dass der Verkehrsfluss in der Praxis spürbar leiden würde.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Rösch, Fraktionsvorsitzender

Franz Vieregger, Stadtrat

60 Jahre ÜB